



« À l'école du spectacle »

publié le 23/01/2023

Ateliers de la pause méridienne

Depuis le mois d'octobre, tous les mardis, sur la pause méridienne, un groupe d'élèves participe à des ateliers culturels et artistiques autour de la danse, du théâtre et de l'expression corporelle.

Les objectifs de ces activités sont de favoriser le développement personnel et social ; d'acquérir les fondamentaux de la culture théâtrale et d'apprendre à être spectateur.

Les élèves ont alors pu présenter le résultat des premières séances de travail, avant les vacances de Noël, avec un spectacle « théâtre et danse » intitulé « L'apprenti génie ».

Ils poursuivent leur travail afin de présenter un spectacle plus abouti à la fin de l'année.

